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Weiße Tauben – ihr unbeachtetes Schicksal

Antwort des Bezirksamtes auf Schriftliche Anfrage
1. Ist dem Bezirksamt bekannt, wie viele Tauben im Rahmen der Festlichkeiten einer 

Eheschließung am Rathaus oder auf der Zitadelle seit 2022 zum Einsatz gekommen 
sind?
1.1. Falls ja, bitte Zahlen nennen oder Schätzung abgeben. 
Antwort:
Vielleicht zweimal im Jahr, wenn überhaupt.

2. Ist dem Bezirksamt bekannt, wie viele (weiße) sog. Hochzeitstauben in Spandau le-
ben?
2.1. Falls ja, bitte Zahlen nennen oder Schätzung abgeben
Antwort: 
Ist nicht bekannt.

3. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass der Brauch, Hochzeitstauben in den Himmel fliegen 
zu lassen, mit viel Tierleid einhergeht?
3.1 Falls ja, welche Maßnahmen zieht das Bezirksamt in Erwägung, 

um diese leidvolle Tradition zu unterbinden?
Antwort:
Dem Standesamt werden keine Informationen bezüglich des Einsatzes von Hochzeits-
tauben seitens der Brautpaare bzw. der Gäste im Vorfeld bekannt gegeben. 

Mit freundlichen Grüßen

Gregor Kempert
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